



13. L'influence relative des citoyens ruraux diminue

En raison des processus démographiques, institutionnels et d'urbanisation identifiés dans plusieurs de ces autres observations, la capacité globale des citoyens et des groupes ruraux à influencer la politique économique et sociale a diminué. Ceci est reflété par une représentation politique réduite, une flexibilité économique relativement limitée des petites municipalités, l'augmentation des disparités de revenus entre les régions rurales et urbaines, et la réorganisation des droits de propriété.

Implications : Les collectivités et les citoyens ruraux doivent trouver de nouveaux moyens afin de représenter leurs intérêts et d'influencer les politiques.

Stratégies possibles:

- Développer des réseaux avec des personnes et des organismes reliés aux milieux urbains.
- Identifier les intérêts communs des citoyens ruraux et urbains, puis concentrer sur ceux-ci afin d'établir des alliances.
- Créer des alliances politiques à travers la diversité rurale

Renseignements qui pourraient être utiles:

- Comment les citoyens, les activités, et les groupes ruraux et urbains sont-ils reliés?
- Quelles politiques, structures et programmes centrés sur les milieux urbains, minent la revitalisation rurale? Lesquels la soutiennent?
- Quels sont les intérêts communs des citoyens ruraux et urbains?
- Quelles sont les alliances politiques actuelles reflétant des intérêts urbains? Dans quelle mesure ces alliances aident-elles la cause des intérêts ruraux?